

# Suazo Córdoba exhorta concurrir a las urnas

Tegucigalpa, Noviembre 21 (DPA). Unas elecciones que sean una fiesta cívica, "sin dardos envenenados", pidió anoche el Presidente de Honduras, Roberto Suazo, al llamar a los hondureños para que concurren el 24 de este mes a depositar su voto en las urnas.

En una cadena de radio y televisión, Suazo hizo una vez más, sin mencionar nombres, campaña para que los hondureños voten por el candidato oficial de su Partido (Liberal), Oscar Mejía Arellano, cuando dijo que los hondureños serán inteligentes para saber escoger a los que tienen "experiencias para gobernar con honesti-

dad". Precisamente, uno de los estribillos de la campaña presidencial de Mejía Arellano (66) dice que "governar es cosa seria, de personas con experiencia", el cual ha sido una clara exhortación a que los electores no voten por ninguno de los demás candidatos, todos con menos años de edad que su adversario oficialista.

El Presidente Suazo durante el proceso electoral que concluirá el próximo Domingo manifestó su apoyo hacia Mejía Arellano, su ex Ministro de Gobernación, candida-

—Pasa a la página 68—

## Arrestan en los E.U. a un Gral. hondureño

Miami, Nov. 21 (AP). El ex Jefe de Estado Mayor del Ejército hondureño, general Jose A. Bueso Rosa, fue detenido hoy al llegar al aeropuerto internacional de esta ciudad en relación con un complot para asesinar al Presidente Roberto Suazo Córdoba.

El militar, que había estado en prisión preventiva en Santiago de Chile, fue detenido al llegar procedente de ese país, informó

un vocero del FBI.

Bueso, de 48 años, ha sido acusado por un jurado investigador federal de extorsión, asesinato a sueldo y conspiración para asesinar al Presidente hondureño Roberto Suazo Córdoba. El presunto plan conspirativo fue desbaratado por el FBI.

Tres hombres arrestados en Miami en noviembre de

—Pasa a la página 68—

## 20 muertos y 100 heridos por combates en Beirut

Beirut, Noviembre 21 (DPA). Por lo menos 20 combatientes murieron hoy, y unos cien resultaron heridos, en luchas registradas en las calles del Oeste de Beirut entre shiitas y milicias Amal, por una parte, y unidades drusas, por otra, informaron esta noche fuentes militares.

Las luchas duraron siete horas y se iniciaron entre las milicias Amal, apoya-

das por la Sexta Brigada del Ejército libanés y los drusos, en el momento en que éstos últimos intentaron arriar una bandera del Líbano a una emisora de televisión en Beirut Oeste.

Unidades drusas trataron igualmente de arriar banderas libanesas del edificio gubernamental, izadas para conmemorar mañana el día de la independencia.

## Pdte. Ecuador reitera postura ante sandinistas

San Juan, Noviembre 21 (DPA). El Presidente de Ecuador, León Febres Cordero, reiteró hoy en San Juan de Puerto Rico su postura frente al Gobierno nicaraguense y cuestionó el carácter democrático de la elección del comandante Daniel Ortega a la presidencia de esa nación centroamericana.

"No se puede hablar de ser gobernante democrático, como trata de presen-

tarse el comandante Ortega, cuando no se es producto de una legítima elección", declaró el mandatario ecuatoriano en conferencia de prensa celebrada en San Juan.

Previamente Febres había señalado que la ruptura de relaciones diplomáticas con Nicaragua se produjo "a consecuencia de actitudes que no se compa-

—Pasa a la página 64—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDENADO. Clayton E. U., Noviembre 21 (Reuters). El Dr. John Dole Cavness, acusado de haber matado a su hijo para cobrar un seguro de 148,000 dólares fue condenado hoy, a morir en la cámara de gas el próximo 6 de Enero.

## Pdte. hondureño muestra el pecho a corresponsales

Tegucigalpa, Noviembre 21 (AP). El Presidente Roberto Suazo Córdoba se descubrió el pecho ante periodistas extranjeros para demostrar, dijo, que tiene una dolencia cardíaca y no cicatrices de disparos que supuestamente se le habrían hecho en una situación pasional.

En inusual hecho ocurrió en La Paz, la pequeña ciudad natal del mandatario, a 100 kilómetros al noroeste de Tegucigalpa, cuando Suazo Córdoba era entrevistado por un grupo de reporteros de la cadena

—Pasa a la página 68—

## Nicaragua cierra sede diplomática en La Paz, Bolivia

La Paz, Nov. 21 (AP). El gobierno de Nicaragua decidió cerrar su representación diplomática en Bolivia "por razones estrictamente económicas y de austeridad", informó el embajador nicaraguense Mauricio Cuadra Schultz.

"Mi país se ve obligado a tomar esta determinación debido a la política de austeridad en que está empeñado mi gobierno como consecuencia de la agresión de que somos víctimas", dijo el diplomático, acreditado también ante el gobierno de Perú.

Cuadra Schultz informó ayer al canciller Gastón Araoz Levy la decisión de

—Pasa a la página 68—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE BRASIL. Roma, Noviembre 21 (Reuters). Octavio Rainho Da Silva Neves, dirige su mensaje hoy, ante la XXII Reunión de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION DE CARDENALES. Roma, Noviembre 21 (AP). Su Santidad el Papa Juan Pablo II inaugura la reunión de Cardenales que durante tres días debatirán sobre reformas de la curia. La Santa Sede, dijo, quiere dar una mayor responsabilidad a los Cardenales en el manejo de la Iglesia.

## El Papa inaugura la reunión de Cardenales

Ciudad del Vaticano, Noviembre 21 (AP). El Papa Juan Pablo II, al inaugurar hoy una reunión mundial de cardenales de la Iglesia Católica Romana deshecho la idea de que la administración central de la iglesia representa a veces "un poder paralelo", independiente del Pontífice.

De los 150 cardenales que existen en el mundo, 122 tomaron parte en la ceremonia de inauguración presidida por el Pontífice, en el Salón del Sínodo.

En seis sesiones a puerta cerrada, los prelados examinarán un proyecto para

—Pasa a la página 68—

## Breves Internacionales

### Mediador atrapado en fuego cruzado

Beirut, Nov. 21 (AP). Terry Waite, el emisario del Arzobispo de Canterbury que aspira a liberar a seis rehenes norteamericanos, quedó hoy atrapado en medio de un fuego cruzado hoy en Beirut al estallar combates entre milicias musulmanas, que dejaron un saldo de por lo menos tres muertos y 18 heridos.

—Pasa a la página 64—

### Enfémase cosmonauta y falla misión soviética

Moscú, Noviembre 21 (AP). Tres cosmonautas soviéticos regresaron hoy a tierra después que las autoridades espaciales dieran por terminada su misión, debido a que uno de ellos enfermó y necesitaba ser hospitalizado, dijo la agencia oficial TASS.

Que se sepa, esta es la primera vez que la Unión Soviética da por terminada una de sus misiones espaciales antes de lo previsto por motivos de enfermedad de uno de sus cosmonautas.

—Pasa a la página 68—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUERTOS EN DISTURBIOS. Pretoria, Sudáfrica, Noviembre 21 (AP). Por lo menos seis personas murieron hoy, durante incidentes entre grupos de negros y

fuerzas policiales. En primer plano, un vehículo que fue incendiado en los disturbios callejeros y al fondo, se alejan dos camiones del Ejército.

# Senado avala un proyecto Contras

Washington, Noviembre 21 (AP). El Senado norteamericano aprobó hoy un Proyecto de Ley que permite ampliar el respaldo de Estados Unidos a los rebeldes nicaraguenses, e incluye el envío de aviones desarmados, camiones y radios entre los suministros a los Insurgentes.

El proyecto prohíbe empero el entrenamiento militar, el asesoramiento y los equipos bélicos.

La autorización para 1986 fue aprobada por voto oral sin debate, tras ganar la aprobación de la Cámara Baja por 387 votos a favor y 21 en contra.

La legislación ha de ser promulgada ahora por el Presidente Ronald Reagan.

El proyecto, que incluye otros montos de financiamiento no revelados para otras actividades, afirma que los 27 millones de dólares en ayuda no bélica aprobados a mediados de año, puede utilizarse para equipos de transporte siempre y cuando no se los modifique para infligir daños corporales.

La legislación permite el envío de radios de alta potencia y el adiestramiento de los rebeldes por la Agencia Central de Inteligencia para el uso de los radios.